

Pressemitteilung

Hoffnungsvolle Impulse in einer verrückten Zeit Elisabethinen laden zum virtuellen Symposium „Was jetzt wirklich zählt...“

Linz, 13.11.2020: Die Elisabethinen stehen, seit hunderten von Jahren mit offenen Augen im Hier und Jetzt, um zu erkennen, was die Menschen brauchen, „was wirklich zählt“. Um diesen Anspruch gerecht zu bleiben, ist der Austausch in und die Auseinandersetzung mit der Krise besonders wichtig und kraftgebend. Gemeinsam mit der Journalistin und Theologin Renata Schmidtkunz und dem NEOS-Gründer, Autor und Unternehmer Matthias Strolz machen sich die Elisabethinen Linz-Wien und Graz auf die Suche nach der Antwort „Was jetzt wirklich zählt.“

Gerade in bewegten Zeiten wie diesen werden die Prioritäten im Leben oft neu geordnet. Was zählt wirklich? Was gibt mir Kraft und Inspiration? Die Suche nach den passenden Antworten dazu gestaltet sich dabei nicht immer einfach. Spannende Impulse und Denkanstöße zu dieser Thematik gibt es im Zuge des virtuellen Symposiums „Was jetzt wirklich zählt“ – hoffnungsvolle Impulse in einer verrückten Zeit. Am 23. November 2020 von 14:30 – 17:00 Uhr laden die Elisabethinen Linz-Wien und Graz gemeinsam mit der Journalistin und Theologin Renata Schmidtkunz und dem NEOS-Gründer, Autor und Unternehmer Matthias Strolz zum gemeinsamen Nachdenken, Philosophieren und Diskutieren ein.

Anmeldung unter www.die-elisabethinen.at/jetzt